

Wenn wir Bilanz ziehen über die in den vergangenen 12 Monaten erzielten Ergebnisse unserer politisch-operativen bzw. fachlichen Aufgabenerfüllung, so wird deutlich, daß es den Verhafteten und Strafgefangenen abermals nicht gelungen ist, sich dem Strafverfahren zu entziehen.

Eine Voraussetzung dafür war, daß die vorbeugende Wirkung der sicheren Verwahrung dieser Personen weiter erhöht wurde.

Erfolge waren vor allem dort zu verzeichnen, wo rechtzeitig die politisch-operativen Schwerpunkte erkannt und in Übereinstimmung mit den spezifischen Lagebedingungen die erforderlichen operativen Maßnahmen zur Gewährleistung der Sicherheit und Ordnung eingeleitet und durchgesetzt worden sind.

Erfolgreich unterbunden wurden:

- demonstrative Suizidversuche,
- provokantes Auftreten gegenüber Sicherungs- und Kontrollposten,